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例会場　鶴岡市本町二丁目

ひ　さ　　ご　や

例会日　毎週　火曜　日
P．M12：30～1：30

事務所　鶴岡市馬場町

商工会議所内
宮　0235幽5775

会　長：阿　部　　　裏

幹　事：市　川　輝　雄

Let，s Take A New Look．′

ロイ　D　ヒックマン

「も　う一度　見直そう」
1972－73年度

第661号　1972・7・11（火）（くもり）

※点　鐘　阿部会長

；寮　ロータリーソング

「我等の生業」　（リーダー　幹　事）

〔り　出席報告

席馴69・84％ 中野君一遊佐RC
阿宗君一山形RC
海束君、三井（健）君
中山君、靡君、新穂君
小松君、富樫君

一鶴岡西RC

〔2〕ビジター

磐会長報告

・先週例会日に三井健君の七窪の鶏舎1棟が

全焼する不幸に会われました。クラブよりお

見舞を差上げました。

．R．Ⅰ353地区ガバナーより三井徹君に山形

県北西区分区代理を委嘱する委嘱状がきてお

りますのでお渡しします。

※三井君より

火災時によせられたクラブ並びに会員より

のお見舞等にたいして謝辞がなされた。

欝幹事報告

・年次大会352地区年次大会10月7、8日

於　八ノ戸市立体育館　登録料7，000円

・例会変更のおしらせ

山形南R．C　7月18日午後5時

十字屋駅前店
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酒田東R・C　7月20日午後6時　相馬屋

・会報到着

八ノ戸R・C　長井R．C　白鷹R．C

・礼状到着

山形南R・C　チャーターナイトのお礼

三井農場　火事見舞お礼

●このたびの集中豪雨に関連して当353地区

北西区の状況とそれから見舞について三井分

区代理より説明していただきます。

〔三井微分区代理より〕

ガバナーよりの指示で能代R．Cの会長宅

に電話連絡をとりました処不通で、幹事に連

絡した処会長宅に応援中で、奥様にお願いし

て連絡方依麻しておきました幹事より連絡で

能代R・Cの会長宅が一番確災がひどいとの

ことでした。住宅・工場は屋根まで水にひた

った模様です。能代R・Cの会員の被害は14

名程で夫々住宅、事務所等床上から屋根まで

水にひたった被害が出ております。秋田二ツ

井R・Cは例会場や食堂まで浸水されたと云

うことです。只幸いに人的事故は起っており

ません。荘内地区については全然水害による

被害が出ておりませんので、その旨ガバナー

に報告しておきます。

滞会計よりのお願い

今年度上半期の会費納入について30，000円

早めに事務局まで納入下さい。

〔桜井鶴岡西クラ7会長のご挨拶〕

今年度鶴岡西R・Cの会長を務めます桜井

清です。46才大山で歯科医を開業しておりま

す。私達のクラブは今年で満7年日を迎えま

した。一応なかだるみで一番むずかしい時期

に会長を引受けることになり、非常に責任の

重大さを痛感しております。本日早坂氏より

おききした処、地区分割の話は末だ不明との

ことでありますが、もしも＜三分割案＞が本

年度中に決定になりますと私達のクラブがホ

ストクラブになり、地区協議会を開催するこ

とになると思います。地区協議会にかぎらず

他の面でも種々当クラブからはお教えいただ

いたりお世話になることと思いますが、前年

度に引続きまして尚一層のご助力をお願いい

たします。

※地区協議会報告

〔1〕会員増強委員会　　　　黒谷正夫君

会員増強を如何にするかが当部会の討議の

中心でありました。

Ⅰ会員増強委員会は、如何にしたらクラブ

の会員増強を助長することができるか。

ィ、会員増強に関する情報をできるだけ多

く入手すること。

会員推せんカードを配布用としていつ

でも充分に手元にあるよう注文しておく

こと。

ロ、クラブの成長の型を分析し、職業分類

委員会の作成する未充填職業分類表に全

会員が精通しておくようにすること。

ハ、クラブ会員の興味をそそるような奨励

策を見つけること。各クラブは独自の目

標を定めその会員に適する最善の方法を

見つけるようにすべきである。

正　会員増強委員会はどのようにしたら、若

年層の有望な会員候補者を見付けるのに役



立ち得るか

ィ、多くの職業領域で若年層の人々がより

多く重要な地位を占めつつある。したが

って、全会員は若い有望な候補者を見つ

けようと常に心がけているべきである。

ロ、クラブ会員のなかには、教会や市民団

体で奉仕事業に原著な関心を示した若い

人々を知っているものが多数いるかも知

れない。これらの人々をクラブに受け入

れるために空席が職業分類にあるかどう

か調べてみるべきである。

へ若年層のクラブ会員に、同じ年令層の

有望な会員候補者について調べることを

奨励すべきである。と云うことは、彼ら

は他のクラブ会員より、それら候補者に

接触することが多いだろうから。

Ⅱ会員増強委員会はどのようにしたら、有望

な族補者の適切な選択方法を会員に指導す

ることができるか。

Ⅳ　会員増強委員会はまたどのようにしたら

会員の退会防止に影響を発揮することがで

きるか。

以上の諸点を中心に討議してまいりまし
）　　た。私協議会出席の前に早坂氏より示唆をい

ただいておりまして、当クラブとしての会員

目標を73名としたい旨と会員増強については

青年会議所に関心を示している点を指針とし

ていると述べてまいりました処、適切である

というおはめの言葉をリーダーよりいただい

てまいりました。

〔2〕ロータリー財団部会　　小花盛雄君

今年度R・Ⅰロータリー財団管理委員長に

東ケ崎氏が任命されました。湯浅氏は前年の

管理委員でした。これがために日本の各R．C

はこぞって積極的に財団に基金をお願いした

い旨、冒頭に表明されました。

村上P．Gよりローータリー財団の生い立ち

についてかなりくわしく説明がなされまし

た。1917年アトランタ大会でArch KLumph

が提唱し決定されたと云うことであります。

事務的ですが1ドルを308円から303円レー

トでやること。

財団に送金の場合は財団送金用の特別の用

紙で送付しないと別口座に入金になり、財団

への置立にならない場合があるので注意して

下さいとのことでした。

ロータリー財団奨学生制度の問題ですが従

来は大学院課程奨学金のみでしたが、大学生

課程と技術訓練給費制度が加えられました。

財団活動を活発にするためには基金が必要

となってきます。この基金をふやすために如

何にしたら良いかの検討を中心に行ってまい

りました。

各クラブとも夫々工夫をこらして財団基金

の％アップに努力している方法の発表があり

ました。

当クラブでは当地区内で最高の％を保持し

ておりますが、準フェローのやり方などを会

員にすすめながら％アップにつとめている点

当地区は全国的にみて財団に対する寄与率

が一番低いところから他地区の情報を知るこ

とによって刺戟され％アップにつながるので

はないか、と云ったことを発表してまいりま

した。

以上のことは要約すれば我々ロータリー会

員は財団に対して出来るかぎり基金を出すこ



とにより寄与することと、学生を選んで活発

に大学院、大学生、交換学生として送り出し

てゆくことを中心議題として討論してまいり

ました。

磐親睦妻鼻会より　　　　高橋正太郎君

＜＝コ＝コ・ボックス＞

五十嵐伊市郎君　荘内日報にインターハイ

水泳部門で裏方さんとして活発に活

躍されている姿が立派に掲載されて

おりました。

本当におめでとうございます。

ご苦労さまです。

※ロータリー情報委員会報告（2）張紹淵

LET’S TAKE A NEW LOOK．／

OFVOCATIONALSERVICE。

自己の職業奉仕のあり方は
どうあるべきか。

自己の職業奉仕のあり方は、どうあるべき

かを、もう一度見なおしますと、次のようで

あります。

（1）自己の職業は物質的な利益を得る手段で

あると共に

（勿　社会に対する奉仕に於て私共自身を表現

する機会であります。

（3）その義務と責任には、厳密な限界があっ

て、少なくとも、その限界以上に誠心誠意

で奉仕することを特権として尊重すること

であります。

匝）それには、どうすればよいかと云うこと

でありますが、それは常時、言行する前に

はも四ツのテスト〝．／を思いだし

（5）合せて、奉仕の理想．／と綱領．′を実施

することであります。

（6）以上を総括して、簡単に覚えやすくしま

すと、も調和のとれた世界平和の五ツのテ

スト〝を実行することにあると思うのであ

ります。即ち

1．真実であるかどうか

2．みんなに公平で

3．好意と友情を深め

4．みんなのためになるように努め

5・利他的奉仕の慈善であって

6・世の中の教育のためになるプログラム

を実施し

7・他人から利己的奉仕と思われないよう

にすると共に

8．常に、奉仕の理想のための知り合いを

拡め

9・自分の天職の道徳的水準を高め、自分

自身の天職を尊重し、認識を深めて、各

自の天職を通じて、社会奉仕をし、更に

品位あらしめ、個人と職業と社会生活に

も常に奉仕の理想を適用することと、各

自が

10．世界的親交をして、国際間の理解と親

書と平和を推進することであります。

以上で、甚だ長くて覚えにくいので、これ

らを総括して、便宜上

1・他人を思いやり、助け合いましょう。

2．自分の天職を繁栄し、権威ならしめて

3．誠心誠意に努めましェう。

と、覚えて言行して来たのであります。

皆様の御指導を賜りたいものであります。

－お　詫　び－

第660号でローターアクト委員会の委員委

嘱について斎藤信義君が委員として委嘱され

ておりますことを追加させていただきます。


